

回観

区長承認



コミュニティ・スクール
大野城市立平野中学校

平野の風

校長の窓…

感染症予防対策と熱中症予防対策を取りながらの教育活動

8月19日（水）の2学期始業式から約3週間が経過しましたが、まだまだ残暑が厳しく日中の気温は30度を超えています。今年は、生徒と教職員の健康と安全を守るために、新型コロナウイルス感染症の予防対策と熱中症の予防対策を同時に行わなければなりません。そのためにソーシャルディスタンス（2mまたは1m）をとることができない場合は、咳エチケットとしてマスクを着用します。平野中学校では、次の3つの場面では生徒にマスク着用を指導しています。

- (1) 教室での授業中は、発言や交流活動も行うため、全員マスク着用としています。
- (2) 登下校時の平野坂周辺は大変混み合い「密集・密接」が生じるため、マスク着用を指導しています。
- (3) 西鉄バスなどの公共交通機関を利用する場合は、車内でのマスク着用はマナーとして指導しています。

外で活動する体育の授業中や、屋外で活動する部活動では、人との距離を確保した上で、マスクを外して活動をしています。

エアコンが効いた室内においても、ずっとマスクを着用していると体温が上がり熱中症になる危険性が高まります。そこで、熱中症予防の取組として、授業中に給水タイムを設定して水分補給を行うようにしています。この時はマスクを外すことができます。さらに、「ひら中Tシャツ」等の軽装による学校生活も9月末まで延長しました。

右の資料は、2学期始業式で使用したプレゼンの一部です。新型コロナウイルス感染症の拡大を防止するために、一人一人が予防1から予防3を心がけて生活する「新しい生活様式」に慣れること。健康管理のために毎日の検温と健康観察カードの記入は継続することを確認しています。ぜひ、ご家庭におかれましても、ご家族みなさんが検温や記録をとる生活にご協力をよろしくお願いします。7月下旬ころから職場や家庭での感染報告が増加している現状があります。「僕は、私は、大丈夫」と思わずには、いつ・どこで自分が感染するか分からぬ状況になっていることは間違いないので、今できる予防対策にしっかりと取り組むことが大切だと考えています。校内の消毒作業にはPTA各委員会からボランティアで参加して頂いている皆様のおかげで本当に助かっています。先日開催されたPTA運営委員会でも感謝の気持ちを伝えていますが、教職員一同感謝の気持ちでいっぱいです。これまでも、保護者の皆様方からは、マスクを寄贈していただきたり、消毒液を寄贈していただいたり、ご支援と温かい励ましの言葉を数多くいただいている。本当にありがとうございます。子どもたちにも「相手を思う優しい言葉遣いと行動」が大切だと語り続けていますが、保護者の皆様方の行動がそのよいお手本となっていることも伝えていきたいと思います。



令和2年9月11日発行
第7号 文責 校長
校長 日下部 達矢
副校長 原 佳織
教頭 大津 圭介

「志」をかけ、先輩方が教育実習で頑張っています

8月31日（月）から3週間にわたって、平野中学校を卒業した3名の先輩方が教師を目指し教育実習を行っています。大学で学んだことを実践するとともに、中学校の現場でなければ味わうことのできない経験を積むことになります。3週間という短い間ですが、授業や部活動でふれあう中で、子どもたちにとって憧れの存在となったり、身近な手本となったりしています。また、ある生徒が「なぜ教師になろうと思ったのですか」と直接尋ねている場面を見ました。子どもたち自身が自分の進路を考える良い機会となっています。



筑紫区中体連新人大会に向けて全力発揮

9月26日(土)を皮切りに筑紫区中体連新人大会が開催されます。これまでとは違って、夏休みの練習時間が短く、新型コロナウイルス感染症対策と熱中症対策を取っているため、十分な活動ができなかったところもあるかもしれません。環境的に十分整わない中でも子どもたちは練習に励んでいます。



授業改善のための校内研修会

本年度、平野中学校では「主体的・対話的で深い学びにつながる授業づくり」をテーマに授業改善を図ろうと教職員全体で研修を積んでいます。その一つとして、9月4日（金）に全体授業研修会を行いました。安永先生の3年2組社会科の授業参観後に、協議をしながら授業に対する意見交換をし、それを踏まえて福岡教育事務所の井上正成指導主事から指導・助言をいただきました。今回の研修を通して、もう一度教職員それぞれが自分の授業を振り返り、より子どもたちの学びが充実されたものとなるよう励んでいきます。



<10月の主な行事>

- | | |
|---|---|
| 1日（木）3年生学力診断テスト
合宿期間（～31日） | 20日（火）第41回文化発表会 |
| 3日（土）筑紫区中体連新人大会
(サッカー、バスケットボール、駅伝、リトテニス、ソフトボール) 篠
筑前地区中体連新人大会（陸上） | 23日（金）専門委員会 |
| 6日（火）第3回学校運営協議会 | 24日（土）福岡県中体連新人大会（陸上、ソフトボール） |
| 7日（水）筑前地区中体連駅伝競走大会 | 26日（月）第2回コミュニティ活動推進委員会
弁当日 |
| 10日（土）筑紫区中体連新人大会
(剣道、柔道、バーボール、バドミントン、卓球) | 31日（土）筑前地区中体連新人大会（駅伝、リトテニス）
令和2年度第41回文化発表会スローガン
繋ぐ
～今だからできること～ |
| 11日（日）筑紫区中体連新人大会（バーボール、卓球） | |

